LAS COSAS BIEN HECHAS SE CONSIGUEN CON RESPONSABILIDAD, COMPROMISO Y TRABAJO

LA RECETA ES SENCILLA Y FÁCIL. AL MENOS LO ES PARA EL GOBIERNO LOCAL, QUE LLEVA AÑOS DEMOSTRANDO QUE LA GESTIÓN DE LO PÚBLICO ES MUY PARECIDA A LA QUE HACE CADA FAMILIA EN SU HOGAR. ES IMPRESCINDIBLE SABER PREVER LOS GASTOS, CONOCER LOS INGRESOS Y BUSCAR UN EQUILIBRIO ENTRE AMBOS. PORQUE LOS GASTOS HAN DE SER SOSTENIBLES, NECESARIOS Y RESPONDER AL INTERÉS GENERAL Y LOS INGRESOS HAN DE ESTAR JUSTIFICADOS Y TENER UNA CONTRAPRESTACIÓN ACERTADA EN SERVICIOS, INVERSIONES,... QUE LOS HAGAN ÚTILES.

- Aprobación de cuatro presupuestos diseñados para cumplir los compromisos adquiridos con los vecinos y basados en las ideas y necesidades transmitidas por ellos.
- Cuentas públicas con saldo positivo, con ahorro, porque hemos gastado menos de lo ingresado a pesar de tener mejores servicios y más inversiones.
- Gestión con resultados y mejoras y sin necesidad de recurrir a los préstamos, teniendo a **cero euros la deuda**.
- Baja presión fiscal, siendo uno de los municipios españoles con los impuestos y tasas más bajas.
- Cumplimiento con creces de los plazos para pagar a proveedores.
- Refuerzo de las **ayudas a las familias** más vulnerables y a las que han podido verse afectadas desde el punto de vista laboral por la pandemia.
- Cooperación económica con las empresas tras el Covid.